



Sin dilaciones para erradicar de una vez por todas el chabolismo

En febrero de este año se anunció una solución para el chabolismo en León, que tiene dos focos, uno detrás del Hispánico y otro cerca del Hospital. Un total de 16 familias habitan en infraviviendas desde que fueron trasladadas hace tres décadas con la promesa de que en cuestión de cinco años se les daría una respuesta definitiva. El Ayuntamiento de León, la Junta y el Secreta-

riado Gitano tienen pendiente esa salida para más de 70 personas que debían beneficiarse del acuerdo de las consejerías de Fomento y Familia con la Federación Regional de Municipios y Provincias (FRMP). El cambio en los distintos gobiernos tras las elecciones sólo puede ser un punto y parte en actuaciones tan importantes como la eliminación del chabolismo. No vale repensarlo todo y enviar a la casilla de salida cada asunto porque al final lo único que se consigue es enquistar los problemas sin llegar a solventarlos. La situación en la que viven estos leoneses no es aceptable en el siglo XXI en España. León debe analizar la situación y exigir a las distintas instituciones y entidades implicadas una fórmula para conseguir, como se ha hecho estos días en Villaquilambre, la erradicación de esas infraviviendas porque los derechos que prevé la Constitución tienen que alcanzar a todos los ciudadanos.